



Joven autista se suicida después de recibir correo falso de la Policía

Masterhacks - Un joven Autista de 17 años, llamado Joseph Edwards, residente de Berkshire, Inglaterra, se suicidó después de haber recibido un correo electrónico de la policía en el que le informaban que había descargado imágenes para adultos, razón por la cual debía pagar la cantidad de 100 libras como multa, de lo contrario, la policía investigaría en su contra.

El correo electrónico era falso, no era más que otro intento de estafa, ahora conocido como Ransomware, pero según el forense, debido a la dificultad de aprendizaje de Joseph, seguramente no entendió bien el mensaje y se asustó tanto que cometió suicidio.

Según la policía, sería casi imposible encontrar a los responsables de ese tipo de correos electrónicos, y que seguramente provienen del extranjero.

El joven fue encontrado ahorcado en su casa, fue su madre quien se llevó la desagradable sorpresa, horas después de que el joven recibiera dicho correo.

«Él estaba contento por lo general y justamente había empezado a tener nuevos círculos de amigos. Él parecía no tener ningún tipo de preocupaciones, Sufría de autismo. No estoy segura de que él entendiera las implicaciones de sus actos», comentó la madre del joven.